El Ovallino

SEGÚN EL GOBIERNO Y EL MINISTERIO PÚBLICO

NIEGAN QUE MUJER ASESINADA HAYA SIDO TESTIGO PROTEGIDO

Desde la Fiscalía Nacional explicaron que M.G.M.G., joven venezolana acribillada el 16 de marzo pasado en una bencinera de Ovalle, sí tuvo condición de testigo reservada al momento de denunciar a sicarios del Tren de Aragua. Sin embargo, se afirmó que ella no formaba parte de un programa de protección, ya que había desistido voluntariamente de cualquier resguardo.

EN LA LIGA LPC CHILE 2024

LA SUB 19 DEL CDO SE JUEGA SU LIDERATO ANTE AGUARÁ

08



PARA LA CONFIRMACIÓN DE CITAS MÉDICAS

HOSPITAL DE
OVALLE CUENTA
CON ASISTENTE
"VIRTUAL" 06

EN EL COMBATE CONTRA EL NARCOTRÁFICO



MINISTRA TOHÁ LLEGA AL LIMARÍ A RESPALDAR LABOR DEL OS7 EL HECHO OCURRIÓ EL SÁBADO 16 DE MARZO

Descartan que mujer asesinada en bencinera de Ovalle fuera testigo protegido de la Fiscalía

Desde el Ministerio Público, se explicó que M.G.M.G. sí tuvo la condición de testigo reservada al momento de denunciar a sicarios del Tren de Aragua. Sin embargo, se afirmó que la mujer no formaba parte de un programa de protección, ya que ella había desistido voluntariamente de cualquier resquardo.

LIONEL VARELA Á. Ovalle

Ayer miércoles, tanto el Ministerio del Interior como el Ministerio Público descartaron que las tres personas asesinadas en los últimos meses en la Región Metropolitana y Ovalle fueran testigos protegidos, como se mencionó en un reportaje televisivo.

Entre estos casos se encuentra el de M.G.M.G., una joven venezolana que fue baleada el pasado 16 de marzo en una estación de servicios en Ovalle, ubicada en la intersección de las calles Socos y Victoria, cerca de la Plaza de Armas.

En su oportunidad, el diputado Andrés Longton expresó su preocupación por los hechos, afirmando que "vamos a citar al Ministerio Público para que nos explique exactamente qué está sucediendo, ya que de ellos depende la protección de las víctimas. Claramente, nuestro país está siendo superado por el crimen organizado y no contamos con las herramientas para enfrentarlo, sumando más víctimas a esta crisis de inseguridad que estamos viviendo".

Por su parte, la senadora Yasna Provoste calificó de extremadamente grave los asesinatos. "Esperamos una



EL OVALLINO

El homicidio de la joven ocurrió el pasado 16 de marzo en una estación de servicios en Ovalle, en la intersección de las calles Socos y Victoria, cerca de la Plaza de Armas.

19

Años tenía la joven venezolana asesinada en el mes de marzo en un servicentro de la comuna de Ovalle.

explicación clara e inmediata de la Fiscalía y una investigación rápida. No es aceptable poner en riesgo la vida de quienes colaboran en el combate al crimen organizado", afirmó la senadora DC en redes sociales.

Sin embargo, desde el Ministerio Público se insistió en que las tres personas asesinadas —la mujer de Ovalle y dos más en la Región Metropolitana— no formaban parte de un programa de protección de testigos al momento de sus muertes.

CASOS DIFERENTES

Según información entregada por

Radio BíoBío, los casos de Ovalle y Lampa presentan diferencias significativas, pues las personas asesinadas en la capital nunca fueron objeto de protección ni tuvieron la calidad de testigos en causas vinculadas al crimen organizado.

En cambio, M.G.M.G. de Ovalle sí tuvo la condición de testigo reservada al denunciar a sicarios del Tren de Aragua. Sin embargo, la Fiscalía afirmó que la mujer no formaba parte de un programa de protección al momento de su muerte, ya que ella había desistido voluntariamente de cualquier resguardo.

Mientras que el fiscal nacional, Ángel Valencia reiteró que "ninguna de estas tres personas tenía la calidad de testigo protegido al momento de ocurrir los hechos" y señaló que las investigaciones de estos homicidios siguen siendo reservadas.

Al respecto, la ministra del Interior, Carolina Tohá – quien vendrá a Ovalle el día de hoy (ver página 3) – también confirmó que el gobierno hizo consultas a las policías, señalándoles que estas personas no eran informantes. "NINGUNA DE ESTAS
TRES PERSONAS TENÍA
LA CALIDAD DE TESTIGO
PROTEGIDO AL MOMENTO
DE OCURRIR LOS HECHOS"

ÁNGEL VALENCIA

FISCAL NACIONAL

"Los testigos protegidos son de la mayor prioridad porque colaboran en investigaciones penales de gran relevancia, donde hay riesgo de represalias", afirmó Tohá, y añadió que el ejecutivo no conoce la identidad de los testigos protegidos ni participa en los mecanismos de protección, una labor exclusiva de la Fiscalía.

TESTIGO CLAVE

Cabe recordar que M.G.M.G. fue asesinada mientras cargaba combustible en la calle Socos, por un hombre que salió de un arbusto cercano y le disparó en cinco ocasiones, causando su muerte.

Según BBCL Investiga, la joven fue clave para descifrar las ejecuciones de Woldy Decimies, Alexis Raúl Evaristo Patiño y Aaron Nicolás Valenzuela Flores, cuyos cuerpos aparecieron repartidos entre Santa Juana, Hualpén y San Pedro de la Paz, en la Región del Biobío, y cuyos crímenes presuntamente habrían sido ordenados por Franco Llanos Armijo, un supuesto capo narco que contrató a sicarios venezolanos.

La víctima había proporcionado evidencia que condujo a los investigadores hacia los sicarios del Tren de Aragua, y fue ella quien denunció a Wilmer José Díaz Díaz, describiendo su viaje al Biobío para cumplir un encargo de un narcotraficante de Concepción, acompañado por su amigo Kleiver, desde la comuna de Alto Hospicio.

EXTRACTO

En causa Rol V-327-2023, seguida ante el Segundo Juzgado de Letras de Ovalle, con fecha 12 enero de 2024, se dictó sentencia que declara que don MARIANO ROGELIO ALUCEMA ROJAS, RUT Nº 21.563.832-4, domiciliado en pasaje Julio Madina Nº 146, Cancha Rayada, Comuna de Ovalle, no tiene la libre administración de sus bienes y se le designó como curador definitivo a su madre ERIKA CORALIA ROJAS ZEPEDA, cédula de identidad Nº 10.174.391-8.-

SECRETARIO

EXTRACTO

Sentencia de fecha 21 de junio del año 2024 del Tercer Juzgado Letras Ovalle, en causa Rol V-130-2024, sobre interdicción por demencia, se declaró la interdicción definitiva por demencia de doña ROSA AMINTA ANDRADE ROJAS, C.I. 4.293.090-3, quedando privada de la administración de sus bienes. Se nombra curador definitivo de sus bienes a su sobrina doña MARÍA EUGENIA CARVAJAL ANDRADE

PEDRO MONDACA CONTRERAS Secretario Subrogante

EXTRACTO

En causa Rol V-355-2023, del 2 Juzgado Letras Ovalle, con fecha 26 febrero 2024, se dictó sentencia que declara que LUZ BERNARDITA CASTILLO MIRANDA RUT N° 15.573.319-5, domiciliada en Los Halcones N° 749, Ovalle, no tiene la libre administración de sus bienes y se le designó como curador definitivo a su madre GRACIELA ISIDORA MIRANDA AVALOS, cédula de identidad N° 8.784.051-4.-

SECRETARIO

A ABRIL DE ESTE AÑO, SE HAN INCAUTADO 2.207 KILOS DE COCAÍNA EN LA COMUNA

Ministra del Interior llega a Ovalle para conocer in situ las labores del OS7

Las cifras de decomiso de droga entregadas por esta unidad especial dependiente de Carabineros, muestran un aumento respecto a lo incautado durante el año pasado.

EQUIPO EL OVALLINO Región de Coquimbo

Desde la llegada del OS7 a la provincia del Limarí- cuyas operaciones se iniciaron en enero de este año — éste ha demostrado ser un beneficio concreto para cerca de 250 mil habitantes de la provincia citada y el Choapa.

Ejemplo de ello son los 61 procedimientos en los que se ha logrado incautar distintos tipos de droga, dinero y especies vinculadas a estos delitos.

En concreto, el fortalecimiento de las policías responde al Eje 1 de la estrategia de seguridad del gobierno del Presidente Gabriel Boric, que es "fortalecer las instituciones, partiendo por las policías".

Es en ese sentido que la ministra del Interior y Seguridad Pública, Carolina Tohá, llegará hoy hasta la provincia del Limarí para conocer en terreno los avances en el combate contra el narcotráfico que el OS7



La ministra Carolina Tohá visitará la nueva sección del OS7 de Carabineros en la Prefectura Limarí-Choapa.

de Carabineros lleva adelante en este territorio, así como también, en Choapa.

LAS CIFRAS

Cabe señalar que hasta abril de 2024 se han incautado 6.367 kilos de clorhidrato de cocaína, pasta base y marihuana elaborada en la región, así como 202 unidades de ketamina. Esto es un 6,9% más con respecto al mismo período de 2023. Estas

sustancias incautadas han sido avaluadas en más de 22 mil millones de pesos, superando en un 8,7% la cifra en pesos de lo incautado en el mismo periodo de 2023.

Asimismo, la Región de Coquimbo concentra el 23,8% del clorhidrato de cocaína a nivel nacional.

En cuanto a la incautación de drogas en Ovalle, a abril de este año se han incautado 2.207 kilos de clorhidrato de cocaína, pasta base y marihuana elaborada en la comuna,

la que fue avaluada en 7 mil millones de pesos. Esto es más de 20 veces la valoración de lo incautado en el mismo periodo de 2023.

Respecto de 2023, destaca el aumento de los decomisos de marihuana elaborada, con 2 toneladas más. Lo anterior producto de un procedimiento realizado por la PDI en abril, en el que se incautaron 1,6 toneladas. De esta forma, la comuna concentra el 34,7% de la marihuana elaborada incautada.



TRAS SUSPENSIÓN DEL CARGO POR DOS MESES DE LA GOBERNADORA REGIONAL

Consejeros regionales definirán el próximo lunes reemplazante de Krist Naranjo

LIONEL VARELA Á.
Región de Coquimbo

La gobernadora Krist Naranjo comenzó ayer a cumplir la sanción de dos meses de suspensión de su cargo, con una rebaja del 50% de su sueldo, medida que también le prohíbe hacer uso de los derechos y prerrogativas inherentes a su cargo durante dicho período.

Dado que esta suspensión supera los 45 días, la ley determina que debe haber una suplencia por parte del Consejo Regional.

Valeria Cerda llamó ayer a una sesión extraordinaria para el próximo lunes 8 de julio a las 15:00 horas, en la que se deberá escoger al o a la reemplazante de Naranjo.

PROCESO DE ELECCIÓN

Según las reglas de la elección, asumirá el cargo quien obtenga la mayoría absoluta (50% + 1 de los votos), pero si ninguno de los postulantes alcanza esa cifra, se deberá realizar una segunda votación con las dos mayorías relativas de la primera ronda. En esa segunda etapa, uno de los dos debe obtener mayoría absoluta, pero si no ocurre o hay empate, asumirá como gobernador regional suplente el consejero más votado en la última elección popular que, en este caso, correspondería al consejero del PC, Javier Vega.

¿ACUERDO?

Bajo ese escenario, los integrantes del cuerpo colegiado ya iniciaron una serie de conversaciones que todavía no han llegado a buen puerto.

Según información a la que accedió El Día, habría existido un acuerdo previo para designar a un consejero que no fuera candidato a ningún cargo, restringiendo la lista a Marcelo Castagneto, Hanna Harufe y Darwin Ibacache, ya que el resto tendría la intención de ser reelecto o postular a otro cargo de elección popular. Sin embargo, en los últimos días, algunos cores no verían como un impedimento el hecho de presentarse en las elecciones de octubre de este año.

Al respecto, Tatiana Castillo llamó a sus pares a ponerse de acuerdo para buscar al mejor representante que asuma la función de gobernador subrogante con todas las funciones. "Esperamos que el acuerdo sea el mejor para la región y también que no exista una competencia desleal. Entonces, debería ser un consejero que no fuese candidato ni de core ni de gobernador. Una buena regla tácita es que quienes en su partido lleven candidatos a gobernador no deberían

Zona de debates



Tatiana Castillo
CONSEJERA REGIONAL

"Esperamos que el acuerdo sea el mejor para la región y también que no exista una competencia desleal. Entonces, debería ser un consejero que no fuese candidato ni a core ni a gobernador"



Cristian Rondanelli CONSEJERO REGIONAL

"Creo que es importante considerar que no sea candidato a algo al elegir al reemplazo para estos dos meses de la gobernadora Krist Naranjo"



Darwin Ibacache
CONSEJERO REGIONAL

"Es una votación atípica porque antes se ponían de acuerdo los partidos y las cúpulas. En cambio, hoy no se daría ese escenario"



Wladimir Pleticosic CONSEJERO REGIONAL

"Espero que podamos tomar una buena decisión que, en definitiva, ponga los intereses de la región por sobre cualquier interés personal"



Javier Vega
CONSEJERO REGIONAL

"Si bien no hay una mayoría absoluta definida y tampoco hay una conversación al respecto, yo creo que eso se va a determinar por un diálogo fecundo entre cada uno de los bloques"

La secretaria ejecutiva del Consejo Regional, Valeria Cerda, llamó ayer a una sesión extraordinaria para el día 8 de julio a las 15:00 horas. En tanto, los consejeros afirman que todavía no hay una postura definida sobre si existirán restricciones para quienes aspiren a reemplazar provisoriamente a Naranjo, y vayan, a la vez, de candidato a un cargo en la elección de octubre.

ser el reemplazo. De no tener acuerdo, debería ser el consejero más votado", apuntó Castillo.

En esa misma línea, el consejero Cristian Rondanelli, aseveró que quien deba quedar en el cargo no debiera ser candidato a gobernador regional, ya que esa persona podría dedicarse a hacer un despliegue territorial en su beneficio durante estos dos meses, priorizando el interés personal y no la continuidad del servicio. "Por lo tanto, creo que es importante considerar que no sea candidato a algo al elegir al reemplazo para estos dos meses de la gobernadora Krist Naranjo", subrayó Rondanelli

Independiente de ello, el consejero Wladimir Pleticosic indicó que es necesario definir rápidamente al suplente de la gobernadora y que, una vez nombrado, avance con la gestión ejecutiva del gobierno local.

"Desde ahí debemos empezar a impulsar los proyectos más emblemáticos e importantes de la región y destrabar tantos otros que hoy no han tenido tramitación. Espero que podamos tomar una buena decisión que, en definitiva, ponga los intereses de la región por sobre cualquier interés personal", aseguró el consejero.

Hasta el momento, uno de los consejeros que correría con ventaja para asumir sería Darwin Ibacache, al no tener intenciones de repostularse en el cargo y pertenecer a un partido oficialista como la DC.

Consultado, Ibacache señala que no existe ninguna inhabilidad legal y que todos los cores tienen las capacidades para liderar el Consejo Regional.

"Es una votación atípica porque antes se ponían de acuerdo los partidos y las cúpulas. En cambio, hoy no se daría ese escenario", indicó.

El consejero de Choapa ratificó que no existe todavía un consenso entre los integrantes del cuerpo colegiado y, por ello, espera que el lunes se logre el acuerdo y se elija la mejor opción.

Por su parte, el consejero regional,

Javier Vega, sostuvo que nadie está por sobre otro en cuanto a tener la oportunidad de asumir la suplencia en reemplazo de Naranjo. "Si bien no hay una mayoría absoluta definida y tampoco hay una conversación al respecto, yo creo que eso se va a determinar por un diálogo fecundo entre cada uno de los bloques que están dentro del gobierno regional", señaló.

DOS MESES DE TRABAJO

En relación a los dos meses que vienen por delante, la consejera Tatiana Castillo afirmó que se debe seguir trabajando y sacar los proyectos que están hoy detenidos. Además, subrayó la importancia de "ordenar la casa" y transparentar todo lo que se ha hecho.

"Esperamos que en este plazo trabaje el área de Control, que por ley tiene la información directa entre CORE y GORE, haciendo transparencia de datos y del movimiento de dineros que se gasta en el GORE, porque el Fondo Regional debe ser gastado, pero administrado de buena manera. Esperamos no encontrarnos con sorpresas", explicó Castillo.

A su vez, Cristian Rondanelli sostuvo que quien asuma la gobernación regional debe garantizar la continuidad del servicio. "Esto implica la firma de convenios pendientes y la tramitación de los diversos roles que cumple el gobierno regional, ya sea en los traspasos de recursos a los ministerios u otros", concluyó.

PROTAGONIZADO POR NIÑOS, NIÑAS Y ADOLESCENTES

Zoomarte: el proyecto que llenó de arte, música y colores a la Villa El Palqui

Esta iniciativa de acercamiento a distintas disciplinas como talleres de manualidades, breakdance, muralismo y batucada fueron desarrollados en beneficio de los vecinos y vecinas de la localidad.

EQUIPO EL OVALLINO Monte Patria

Durante el año 2023, la junta de vecinos de la Villa El Palqui se adjudicó un fondo del gobierno regional para desarrollar el Proyecto "Zoomarte", el cual esta semana realizó su muestra final, en la que se exhibió lo aprendido en la sede de la Villa Esperanza Juvenil.

Fueron más de 5 millones de pesos los adjudicados para desarrollar cuatro talleres destinados a niños, niñas, adolescentes y adultos de la localidad, con el objetivo de aprender nuevas formas de crear, tener momentos de recreación, entregar un sentido de pertenencia, contar con espacios seguros libres de riesgos asociados al consumo de alcohol y drogas, además de fortalecer los lazos de la comunidad.

Magaly Peña, socia activa de la junta de vecinos de Villa El Palqui, y participante del Taller de Manualidades,



El taller de batucada fue uno de las actividades que incluyó el proyecto Zoomarte.

señaló que "nos reunimos de todas las poblaciones a causa de este taller que se realizó, el cual es un taller que nos ha fortalecido como persona, como mujer especialmente. En realidad somos muchas mujeres que no trabajamos, estamos siempre en la casa pendiente de nuestros hijos y nietos, y todas estas instancias nos permiten tener una recreación en nuestras vidas y también por salud mental".

El proyecto incluyó un acercamiento a distintas disciplinas y cuatro talleres: Manualidades, con el monitor, Flavio Velázquez, quien por tres meses trabajó con 16 alumnas en la creación de árboles decorativos, el taller de Muralismo, dirigido por el monitor Carlos Álvarez, quien junto a sus alumnos, realizó un mural representativo de la comuna, y el taller de Batucada, con el monitor Cristian Rojas, director musical del Clan Ieruba de El Palqui quien, junto a sus alumnos, demostraron su talento durante la ceremonia

de cierre del proyecto. Respecto al cuarto taller (Breakdance) éste contó con la dirección del monitor Ángel Pereira, quien realizó 8 clases para entregar las herramientas básicas de destreza y agilidad de este deporte que ya tiene un espacio en los próximos Juegos Olímpicos.

En este contexto, el alcalde de la comuna de Monte Patria, Cristian Herrera Peña destacó los resultados de estos talleres "y principalmente la alegría que generó en la comunidad el poder ser partícipe de éstos. Nosotros hemos hablado de que necesitamos una comuna activa, una comuna viva y para ello tenemos que ir generando estas instancias (...). Nos pidieron más talleres y vamos a seguir trabajando para poder tener más talleres, y para poder seguir postulando a proyectos y tener así, los recursos para mantener viva la Villa El Palqui".

Como actividad final de la jornada se presentó el Payaso Yupi, quien hizo reír y saltar a más de un participante del activo público.

Cabe señalar que la postulación fue posible gracias al trabajo guiado y el apoyo de la Oficina de la Juventud y Deportes de la Municipalidad de Monte Patria.

AVISOS ECONÓMICOS EXTRACTO

Tu aviso de El Ovallino, también aparece en la versión digital del diario en: www.elovallino.cl

El Ovallino



Te esperamos en Miguel Aguirre 109, Ovalle 3º Juzgado Civil de Ovalle, en autos voluntarios sobre declaración de interdicción y nombramiento de curador, ROL V-92-2024, caratulada "HIDALGO" por sentencia de 13 de junio de 2024, se decreta que doña CATALINA EMILIA TRINIDAD VEGA HIDALGO, queda privada de la administración de sus bienes. El Secretario



HOSPITAL DE OVALLE

"Antonia": la asistente virtual que optimiza la confirmación de citas médicas

Esta iniciativa pretende evitar el alto ausentismo de los pacientes a sus horas.

EQUIPO EL OVALLINO

Con el fin de optimizar los procesos y de la mano de la tecnología, el principal recinto de salud de la provincia del Limarí, implementó un innovador sistema de aprobación de citas médicas a través de una inteligencia artificial llamada "Antonia". Este programa se encarga de enviar recordatorios a las personas mediante mensajería de WhatsApp, 48 horas antes de su cita programada.

El texto es simple: "Hola soy Antonia del Hospital provincial de Ovalle. Le escribo para confirmar la cita de [nom-



La utilización de herramientas digitales, como es el caso de esta "asistente virtual" es una política que росо а росо se va generalizando en el sistema público de salud.

EL OVALLINO

VIVE LA EXPERIENCIA DE ESTAR BIEN INFORMADO

Nuestro nuevo sitio web incluye numerosas novedades y mejoras tanto en diseño como en navegación, contenidos y tecnología.









@elovallino facebook.com/diarioElOvallino youtube.com/user/ElOvallino



bre del paciente] con el [nombre del médico] el [día], a las [hora] ¿Confirma cita?".

Lo más relevante de este sistema, es la respuesta de asistencia por parte de los usuarios, ya que al final del texto se solicita que validen su asistencia respondiendo "Sí" o "NO". Luego de contestar, llega otro mensaje con los datos de la atención, médico tratante y un enlace directo con la dirección del nosocomio ovallino.

Al respecto, la médico pediatra y jefa de atención abierta del Hospital de Ovalle, Dra. Marcela Andrade, detalló que "esta acción es crucial, ya que permite al hospital liberar la hora de la cita para otro paciente en caso de cancelación, mejorando los tiempos de espera y las personas no pierden su hora, se reprograma".

Además, la Dra. Andrade, destacó que "para garantizar la confianza de los usuarios, se aclara que los registros se manejan con estricta confidencialidad, asegurando que no sean compartidos con terceros y no se adjunta ningún link en los que se deban ingresar identificaciones personales como RUT o números de tarjetas bancarias".

Es importante que las personas mantengan sus datos actualizados para recibir correctamente estos recordatorios. Para actualizar su información y asegurar que su contacto sea el correcto, pueden acercarse a los puntos de atención del hospital.







Los jugadores y cuerpo técnico de Provincial Ovalle sacan cuentas positivas de la práctica celebrada ayer en el complejo Los Llanos.



El cuadro serenense de Erwin Durán, que jugó los primeros 60 minutos, fue prácticamente el mismo equipo que enfrentó la primera rueda.

CARLOS RIVERA V. La Serena

Ya sea en el Torneo del Ascenso como en la Segunda División, sus equipos participantes se preparan para el inicio de la rueda de revanchas, como ocurre con los elencos de la Región de Coquimbo: Deportes La Serena y Provincial Ovalle.

De esta forma, los rojos y albiverdes se midieron en un compromiso de preparación durante la mañana de ayer en el complejo Los Llanos, en una práctica que se extendió durante más de una hora, con cuatro tiempos de 30 minutos cada una, oportunidad que permitió a los entrenadores ver en acción al grueso de sus plantillas y con quienes comenzarán en el último semestre de la campaña 2024.

En relación al cuadro local de La Serena, que se impuso en los primeros dos tiempos por 5-0, su entrenador Erwin Durán, mantuvo prácticamente el mismo equipo que ha tomado el protagonismo en la cima de la clasificación, donde sin embargo, no participaron las últimas incorporaciones, Claudio Torres y Luckas Carreño.

"Es nuestra primera práctica que hacemos. Estamos tranquilos buscando lograr el mejor funcionamiento y poder retomar lo que terminó haciendo en la primera rueda", afirmó Durán.

Respecto de los planteles que dispuso para enfrentar los primeros dos tiempos de 30 minutos, explicó que el equipo terminó jugando de buena forma. "Lo hizo bien. Estamos entregando la confianza, buscando mejorar. Estamos tranquilos desde la

DE CARA A LA SEGUNDA RUEDA 2024

Provincial Ovalle suma minutos de fútbol con CD La Serena

Conformes se mostraron los entrenadores de ambos elencos tras los 120 minutos disputados en la mañana de ayer en el complejo Los Llanos, en la capital regional, el cual, permitió ver en acción a los nuevos jugadores que se han incorporado para el segundo semestre.

parte física y psicológica, lo que hace que el equipo juegue bien, aunque falta por mejorar y corregir".

Para Durán los próximos días serán importantes en la recuperación de Carlos Lobos. "Lo veremos con el correr de los días. Su lesión ya pasó. Hay que hacer trabajo físico. No sé si estará para el inicio, pero el resto de los jugadores están bien", indicó.

La base del equipo que presentó La Serena en Los Llanos estuvo conformada por Eryin Sanhueza, Diego Sanhueza, Enzo Guerrero, Lucas Alarcón, Raúl Osorio, Sebastián Díaz, Sebastián Gallegos, Juan I. Figueroa, Ethan Espinoza, Sebastián Molina y Lionel Altamirano.

BUENA GANANCIA

En la vereda del ciclón limarino, su entrenador Luis Pérez Franco, consideró que ha sido muy positivo participar en esta preparación. "Hay buena ganancia, porque hace rato no teníamos partidos amistosos. Solo tuvimos el último partido con Cobresal (Copa Chile) y cuando uno juega con equipos de mayor jerarquía se marcan las diferencias. Creo que fue un amistoso positivo: se jugó, se hizo fútbol, pudimos ver a todos. Tenemos más de 30 jugadores, y por eso nos hace bien jugar y competir, porque no es lo mismo entrenar que jugar. Todo

esto nos hace crecer. Podemos ver los errores, esto nos hace crecer. Obviamente, el resultado no fue favorable, pero estamos contentos con lo que hicimos, tuvimos cosas muy interesantes, y otros errores que hay que ir corrigiendo".

En tanto, el delantero que retorna a Provincial Ovalle, Luis Silva, mostró su satisfacción por estar de vuelta en el cuadro limarino. "Estoy contento de estar acá. Nos estamos preparando para el inicio del torneo, y por eso todo lo que sea sumar bienvenido sea. Ha sido bueno reencontrarme con mis compañeros. Me han recibido muy bien, y por eso estoy contento de estar acá. Gracias a Dios pude volver".

La plantilla de Provincial Ovalle, en los dos primeros tiempos de 30 minutos estuvo conformada con Mauro Pizarro en el arco. Martín Ormeño, Ricardo Muñoz, Eduardo Navarrete y Wilson Piñones en defensa, Jorge Araya, Mauricio Arias, Mirko Serrano y Nicolás Barrios en el medio, y Brian Leiva e Ignacio Pipistrelli en ataque.

El Ovallino

GERENTE GENERAL Y REPRESENTANTE LEGAL: SUB DIRECTOR COMERCIAL:

OFICINA OVALLE:

OFICINA LA SERENA: PUBLICIDAD: SUSCRIPCIONES:

Francisco Puga Medina **Jorge Contador Araya**

Miguel Aguirre 109 Fono: (53)2448271

Brasil 431 Fono (51) 2200400 Fono (51) 2200420 Teléfonos: (53) 244 82 71 / (51) 2200400

SÍGUENOS Y COMPARTE CON NOSOTROS EN REDES SOCIALES



www.elovallino.cl

¥ @elovallino

facebook.com/DiarioElOvallino/

Publica en www.elovallino.cl







O en nuestras oficinas Lunes a Viernes de 9:00 a 14:00, 14:45 a 17:30 Hrs. Viernes de 09:00 a 18:00 Hrs. Sábado de 09:30 a 13:00 Hrs.

MAÑANA A PARTIR DE LAS 16 HORAS

La Sub 19 de Deportes Ovalle se medirá ante Aguará con el liderato como objetivo

CARLOS RIVERA V.
Ovalle

Cinco triunfos consecutivos es el positivo saldo que registra la categoría Sub-19 de Deportes Ovalle en el Campeonato Nacional Liga LPC Chile 2024.

Y es que de nueve partidos disputados, el equipo limarino suma siete triunfos y dos derrotas, compartiendo la cima de la tabla con Aguará, ambos con 21 unidades, aunque este último mantiene dos partidos pendientes.

Justamente Aguará es el rival que el CDO enfrentará mañana, a partir de las 16:00 horas, en el complejo deportivo Talinay, ubicado en La Reina, Región Metropolitana. El mismo rival fue el último equipo en derrotar a "los Verdes del Limarí", cuando en el estadio Diaguita la visita se impuso por 5–2. De ahí a la fecha, Ovalle solo ha sabido de triunfos.

"Quiero destacar el aspecto técnico que están mostrando los muchachos a esta edad, ya que desde la escuela de fútbol tratamos de inculcar el



CDO

De nueve partidos disputados, el equipo limarino suma siete triunfos y dos derrotas, encontrándose los muchachos en un excelente nivel colectivo e individual.

Tras cumplir su fecha libre, el joven elenco limarino buscará sacar diferencias frente al actual líder del Campeonato Nacional Liga LPC Chile 2024, el cual tiene la misma cantidad de puntos que el CDO, aunque con dos partidos menos por disputar.

buen trato al balón. También quiero destacar el aspecto psicológico. Son chicos de 16 o 17 años que han ido evolucionando, donde muchos no habían tenido una base futbolística ni

disciplinaria, que nosotros sí trabajamos y la hemos tenido al 100%", destacó Juan Castillo, ayudante técnico del equipo ovallino.



MÁS INFORMACIÓN: LA SERENA (51) 2 200400 • (51) 2 200410 • (51) 2 200424 • COQUIMBO: (51) 2 200405

info@edn.cl - admventas@edn.cl

CD

El cuerpo técnico de la Sub 19 de Deportes Ovalle, considera que el equipo está preparado para sostener este duelo de líderes en la categoría.

Danilo Chacón en el banco por motivos de salud, le endosa una importante responsabilidad al plantel de la categoría Sub 19, único representativo de Deportes Ovalle ante la ausencia del primer equipo de las competencias.

"Ellos son la cara visible de la institución. Son lo único que tenemos para mantener vivo el nombre del club. Lo hemos hecho bien, cuando viajamos la gente nos reconoce y nos han saber lo que significamos para la

comunidad. Espero que este trabajo y el de la escuela de fútbol sigan adelante, y eso habla bien lo que estamos haciendo. Nunca habíamos tenido una escuela de fútbol y esperamos que el club siga creciendo y vuelva a estar donde siempre estuvo", añadió.

El resto de los partidos del Grupo Norte del Campeonato Nacional Liga LPC Chile 2024 lo completará Quilpué Unido ante Quiro Sport y CD Los Reyes frente a Los Pekes.